

**COMUNICADO DEL PERSONAL DEL CENTRO DE
SALUD DE ALMUÑÉCAR A LA OPINIÓN PÚBLICA, A
RAIZ DE LA AGRESIÓN A UNA COMPAÑERA.**

07/11/2008

UNA VEZ MÁS, Y EN ESTE CASO DOS PROFESIONALES DE URGENCIAS DEL CENTRO DE SALUD DE ALMUÑÉCAR, HAN SUFRIDO UNA GRAVE AGRESIÓN POR UN PACIENTE.

UNA VEZ MÁS, SE DEMUESTRA LA DESPROTECCIÓN QUE LOS PROFESIONALES, DE ÉSTE, Y DE OTROS MUCHOS CENTROS SANITARIOS SUFRIMOS, Y SE REPITEN UNOS HECHOS LAMENTABLES, DESPRECIABLES E INACEPTABLES, MOTIVADOS POR LA FALTA DE CONCIENCIA CÍVICA DE ALGUNOS CIUDADANOS Y DE MEDIOS ADECUADOS QUE EVITEN ESTAS SITUACIONES.

UNA VEZ MÁS, ALGUIEN QUE ACUDE A NUESTRO CENTRO A SOLICITAR AYUDA, AGREDE AL PROFESIONAL QUE ESTÁ DISPUESTO A OFRECÉRSELA, POR LO QUE NOS SENTIMOS DESPRECIADOS, DECEPCIONADOS Y HARTOS DE ESTE TIPO DE SITUACIONES, QUE DISTORSIONAN NUESTRA JORNADA LABORAL, ALTERAN NUESTRA RELACIÓN CON NUESTROS PACIENTES Y NOS HACEN ACUDIR AL CENTRO CON MIEDO A CUÁNDO Y DÓNDE SERÁ LA PRÓXIMA VEZ.

POR TODO ELLO EXIGIMOS MEDIDAS LEGALES Y EDUCATIVAS REALES, MEDIOS DE PROTECCIÓN EFICACES Y LA APLICACIÓN EXTRICTA Y CONTUNDENTE DE LA LEY ANTE ESTAS SITUACIONES.

TODO ELLO PARA QUE ESTO **NO** SUCEDA,

NI UNA VEZ MÁS